校長だより

福津市立福間東中学校 校長 猪股 清貴 平成28年6月21日 No17

ナイス!中学生!



る場所も多くありました。しかし、中学生は自分の持ち場が終わると早速手の足りない場所に移動して手伝っています。その姿に感動した担当者の言葉が「ナイス!中学生!」です。また、素晴らしかったのは、足を洗うのも後片付けも最後まで待って一般の参加者を優先して活動できたところです。右の写真は、参加者が植え終わった後、キャンセルがあった場所の田植えを手伝っているところです。

表題の言葉は、田植えボランティア(6月19日)の際に主催者の福津市役所の担当の方からいただいた言葉です。前夜からの雨で開催も危ぶまれた西郷川花園での「親子で田植え」の催しでしたが、天気予報通りにはならず、太陽も顔をのぞかせてきました。中学生のボランティアは親子で参加されている方には植えにくい田んぼの隅の方を担当します。また、今回は急なキャンセルもあり、担当す



1000 名を目標に取り組んでいます!



今福間東中学校は福岡県で最も地域ボランティア活動に積極的に参加している学校だと自負しています。昨年度は年間50の活動に延べ861名の参加希望者がありました。実数としては325名の生徒が参加しており、全校生徒の62%にあたります。今年は参加希望者1000名を目標に取り組んでいます。早速5月28日の上西郷小学校の運動会ボランティアから、ジャガイモ掘りボランティア、そして、田植えボラ

ンティアまで約70名の生徒が参加してくれています。特に上西郷小学校の運動会では当日雨で中止になりましたが、早朝小学校に集合していつ実施してもいいように準備してくれていたそうです。また、部活動でなかなか参加できない生徒たちも5月10日のグラウンドの草刈には部活動単位で参加してくれました。自慢の生徒たちです。

(写真はジャガイモ掘りボランティアの様子です)

